



Axe 3 : Favoriser la communication et la collaboration entre les réalités du diocèse

Présenté lors de l'assemblée diocésaine par les membres du conseil épiscopal

Communiquer – Collaborer – Vivre la synodalité

Dans la continuité du chemin synodal vécu en Charente, l'Axe 3 nous invite à améliorer le « climat » de notre diocèse : un climat relationnel fait de confiance, de circulation de l'information, de travail en équipe et de bienveillance.

Cet axe rappelle combien une bonne communication est essentielle pour renforcer l'unité, éviter les malentendus et permettre à chacun de trouver sa place. Vivre la synodalité, c'est avancer ensemble, en s'écouter, en partageant les initiatives et en collaborant pour la mission.

Trois enjeux essentiels

- **Communiquer :**

Faire circuler l'information de manière simple, claire et harmonisée afin que chacun puisse comprendre, participer et se sentir pleinement associé à la vie diocésaine.

- **Collaborer :**

Sortir du travail isolé, créer des passerelles entre les paroisses, les services et les équipes, mutualiser les forces et développer des projets communs.

- **Vivre la synodalité :**

Avancer ensemble, dans un esprit d'écoute et de discernement. La synodalité est un style, une manière d'être Église : confier des responsabilités, favoriser la subsidiarité et encourager l'engagement de chacun.

Un diocèse porté par des signes d'espérance

De nombreux projets témoignent déjà d'un souffle nouveau :

Enoria, Ecclesia, les pèlerinages, les formations diocésaines, les initiatives locales dans les doyennés, la dynamique de la Maison diocésaine... Autant de "bourgeons" qui montrent que la collaboration est déjà à l'œuvre et porte du fruit.

Cet axe nous encourage à poursuivre cette dynamique, en valorisant les initiatives, en soutenant les acteurs pastoraux et en cultivant un véritable « climat pastoral » : un climat où la confiance circule, où l'on s'écoute, et où chacun contribue, selon sa vocation, à la mission de l'Église en Charente.

Un appel à avancer ensemble

Améliorer la communication, renforcer la collaboration et vivre la synodalité sont autant de moyens de construire un diocèse plus uni et plus missionnaire.

En ouvrant nos portes, nos agendas et nos cœurs, nous faisons respirer l'Église et nous lui permettons de rayonner davantage.

Ensemble, faisons grandir un climat de fraternité et d'espérance.

